



## Monreal descarta división de Morena

CIUDAD DE MÉXICO (JUAN PABLO DE LEO).- El coordinador de Morena en la **Cámara de Diputados**, **Ricardo Monreal**, rechazó que exista una división al interior del partido. Ante la intención de la vicecoordinadora de Morena, **Gabriela Jiménez Godoy**, para crear un nuevo partido político, Monreal destacó que lo más conveniente para la 4T es que se mantenga la unidad, por lo que confió en que su compañera reflexione y esté dentro del movimiento.



[https://1drv.ms/v/s!Ao\\_k\\_mQyjfF1gZZsmIC0Hze8yaDHmQ?e=vh4i8Y](https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1gZZsmIC0Hze8yaDHmQ?e=vh4i8Y)